



PREGON DE RAMIREZ

DIRECTORA
ALICIA M. DE ALVAREZ
SEMANARIO INDEPENDIENTE
Fundado el 21 de Agosto de 1964

Dirección y Administración:
3164 GRAL. RAMIREZ TELEFONO Nº 901350
— PRECIO DEL EJEMPLAR A 0,50.
MARTIN. EDICION DE 8 PAGINAS

AÑO 24 — Nº 1174 — 19 DE FEBRERO DE 1988 Registro Nacional del Derecho de Autor Nº 238153
"INSPIRAR AMOR A LA VERDAD Y ODIOS A LA MENTIRA" SAN

Senadores Radicales Propician la Creación de un Profesorado de Enseñanza Primaria en Gral. Ramirez

Paraná, 4 de febrero de 1988.
Los senadores radicales por los departamentos Diamante, Humberto Ré, y Villaguay, Carlos Declercq, presentaron en la Cámara de Senadores de la Provincia, un proyecto de comunicación por el cual solicitan al Consejo General de Educación, se arbitren las medidas conducentes para la creación de un profesorado de Enseñanza Primaria en General Ramirez (departamento Diamante).
Señalan los legisladores que "éste es un anhelo de

la comunidad de Gral. Aranguren, Isletas, Costa Ramirez y que cientos de jóvenes con intenciones de iniciarse en estudios terciarios, se ven imposibilitados de trasladarse a otra ciudad por cuestiones laboral o familiar".
Se hace referencia también a la zona de influencia de General Ramirez, "que se extiende en los aspectos comercial, bancario, educacional, de la salud, cooperativa y técnica a Villa Hernández, Camps,

Grande, Palmar, Algarrobito, Don Cristóbal, Chifas e Hinojal, zona que alberga un total de 12 mil personas".
Se aclara finalmente que "en ninguna de estas localidades funciona un profesorado de esta modalidad, por lo que una creación de este tipo responderá a una necesidad laboral y tenderá a satisfacer una legítima aspiración de toda una comunidad".

Senadores UCR. E. Ríos Piden Informe sobre Conflicto Gremial Sta. Elena y Entrega Viviendas

Sobre la supuesta citación de dirigentes gremiales del sindicato de la carne por parte de la comisaría de Santa Elena, el cambio de adjudicación de 64 viviendas del IAPV con fondos del FO.NA.VI. en Diamante, y la publicidad del régimen de regularización impositiva, presentaron tres pedidos de informes en la cámara alta de la provincia, los senadores de la Unión Cívica Radical Humberto Ré (Diamante), Domingo Cano (Federación) y Alfredo Matfí (Colón).

—Santa Elena.— Un pedido de informe señala que "ante la noticia difundida por distintos medios de comunicación de la provincia en el sentido de que por intermedio de la comisaría de Santa Elena se habría dispuesto la citación e interrogatorio de numerosos dirigentes gremiales del sindicato de la carne, a raíz del conflicto laboral existente entre el frigorífico Santa Elena y su personal dependiente", se requiere del poder ejecutivo que a la mayor brevedad informe: —Si existió la aludida citación a dirigentes sindicados, debiendo indicarse en su caso la nómina de los mismos y el cargo que desempeñan en el sindicato de la carne.
—Cuál fue el motivo de la citación y qué causas justificaron la misma.

—Quién fue el funcionario que ordenó y dispuso la medida y en su caso si lo hizo cumpliendo una directiva u orden superior, debiendo individualizarse al funcionario respectivo.
—Si los citados fueron sometidos a algún tipo de interrogatorio, debiendo indicarse si el mismo estuvo vinculado al conflicto laboral precitado.
—Si fueron labradas actuaciones preventivas, con

travencionales o penales, acompañando si la hubiera, la documental respectiva.

ADJUDICACION DE VIVIENDAS EN DIAMANTE

—Otro pedido de informe señala si se ha respetado y cumplido lo dispuesto por el artículo 13 de la Ley Nº 21581 en la adjudicación del grupo habitacional 64 viviendas de la ciudad de Diamante, prevista para fines de febrero de 1988 y construidas con fondos del FO.NA.VI.

El pedido se basa en la nota periodística aparecida en el periódico "El Supremo" de Diamante donde dirigentes de la CGT que se habían entrevistado con autoridades del IAPV, y que señalan que "el sistema de puntaje para la adjudicación, ha sido cambiado por las autoridades del Instituto...".

El informe expresa que si este cambio se ha producido "se deberá indicar qué normas se han aplicado" y "se deberá aclarar por qué motivo se dispuso apartarse de la legislación nacional a la cual la provincia de Entre Ríos debe ajustarse estrictamente, de conformidad al convenio de adhesión firmado en oportunidad de ponerse en vigencia la Ley Nacional Nº 21581".

PUBLICIDAD OFICIAL

—Finalmente otro proyecto solicita del poder ejecutivo "informe a la mayor brevedad si es posible efectuar publicidad oficial del gobierno de Entre Ríos, obviando citar en la misma, consignas del partido político oficialista". Este pedido tiene que ver con la publicidad oficial del régimen de regularización impositiva por los medios de comunicación de la provincia.

Hoy, Reunión Inaugural del Consejo de Salario Mínimo

BUENOS AIRES.— El gobierno convocó para hoy viernes 19 a las 17 a la reunión inaugural del Consejo Nacional del Salario Vital, Mínimo y Móvil, organismo tripartito gubernamental sindical-empresarial que deberá fijar el nuevo valor de esa retribución esencial, que actualmente es de 350 australes y que la CGT aspira a que no que de por debajo de los 500 australes y que regiría desde el 1º de marzo.
Se espera una ardua negociación en el seno del consejo, especialmente entre el gobierno y la CGT, pues las autoridades económicas no quieren una elevación brusca del salario mínimo y propusieron fijarlo en 420 australes.

cifra que fue rechazada por los sindicalistas y que no comparte tampoco el ministerio de Trabajo.
El secretario general de la CGT, Saúl Ubaldini, viajó el domingo a Bruselas para participar de la reunión de la Confederación Internacional de Organizaciones Sindicales Libres (CIOCSL), y tratará de estar de regreso el viernes para participar de la sesión inaugural del Consejo.
Para el caso de que no llegue a tiempo, designó a Hugo Curto para que lo reemplace como uno de los cuatro delegados titulares de la CGT, junto a José Pedraza (Unión Ferroviaria), Juan Fariñas (UOCRA), y Juan Manuel Palacios (UTA). Curto es

uno de los cuatro delegados suplentes, junto a Pedro Goyeneche (textiles), Rubén Pereyra (Obras Sanitarias) y Ricardo Pérez (Camioneros).
La delegación gubernamental estará integrada por dos integrantes titulares y dos suplentes del ministerio de Trabajo, y otros tantos del Palacio de Hacienda.
La delegación empresarial incluye los representantes de la Unión Industrial Argentina (UIA), 2 de la Cámara Argentina de Comercio, 2 de la Confederación General Económica (CGE), uno de la Cámara Argentina de la Construcción (CAC) y otro de la Unión Argentina de la Construcción (UAC).

Semana que Viene Nuevo Precio Naftas

PARA MEJORAR A JUBILADOS

Las tarifas de ENTEL y los precios de algunos combustibles líquidos —entre ellos las naftas— serán reajustados en un promedio del 31 por ciento a partir de la semana próxima, según un decreto de la secretaria de Hacienda destinado a recaudar fondos para las cajas de previsión, anticiparon calificadas fuentes gubernamentales.

Los reajustes corresponden a los aumentos aprobados recientemente en el congreso al momento de sancionar el paquete de medidas impositivas con el único fin de permitir un incremento en los haberes de la clase pasiva.
Según señaló una fuente oficial a Noticias Argentinas, la medida está sujeta a la firma de un decreto que se encuentra elaborando en la secretaria de Hacienda y que se conocerá recién a partir del lunes próximo.

Cursos en Hernández

En la vecina Villa Hernández, se realizarán este fin de semana los tradicionales cursos, que a no dudar alcanzarán el brillo que es ya tradicional en las carnestolendas de la mencionada localidad.

Presuntos Atentados contra Alfonsín y el Brig. Crespo

BUENOS AIRES.— El presidente Raúl Alfonsín reiteró su presunción de que entre los propósitos del copamiento del aeropuerto metropolitano ocurrido el 18 de enero pasado, figuraba el de asesinarlo juntamente con otros altos funcionarios del gobierno, se supo en tribunales.
El primer magistrado manifestó su apreciación sobre la que no brindó mayores precisiones, al responder ayer por escrito al interrogatorio testimonial que le efectuó por el mismo método el juez federal Juan Fegoli.

De acuerdo a lo trascendido, en el informe brinda-

do por el presidente Alfonsín no se indican nombres de los responsables del propósito del magnicidio, pero fundó sus afirmaciones en comunicaciones de servicios de inteligencia del estado, en circunstancias dadas por el contexto en que se desentvolvieron los hechos y en la ideología extremista de los protagonistas del copamiento.
Un interrogatorio similar, también requerido a través de informe escrito, fue solicitado por el juez Fegoli al titular de la fuerza uno de los principales objetivos de los sublevados fue Crespo, quien ya respondió la de intentar contra su vida y la de otros funcionarios civiles y militares.

La diligencia procesal fue realizada por pedido del fiscal Aníbal Ibarra, quien sugirió que las opiniones del presidente Alfonsín y del brigadier Crespo eran importantes para conocer detalles sobre las reales intenciones de los ocupantes del aeropuerto.
Especialmente, Ibarra, pidió que se interrogara sobre los fundamentos que había tenido Alfonsín para declarar públicamente que uno de los principales objetivos de los sublevados fue Crespo, quien ya respondió la de intentar contra su vida y la de otros funcionarios civiles y militares.

Aseguran que no Habrá Brusca Devaluación del Austral

El presidente del Banco Central, José Luis Machina, aseguró que no habrá bruscas devaluaciones del austral, porque "continuará la misma política cambiaria y sostuvo que, parte de un crédito puente por 550 millones de dólares con cedido por el gobierno estadounidense, ingresarán al país esta semana.
Machina formuló declaraciones en el aeropuerto de Ezeiza al llegar de los Estados Unidos, donde estuvo negociando con los acreedores internacionales, y también por la tarde, después de una reunión que mantuvo con el ministro de Economía, Juan Sourrouille.
El funcionario descartó, a

la salida del encuentro con Sourrouille, que se vaya a producir una "maxidevaluación", que según algunos medios era una de las condiciones del Fondo Monetario Internacional (FMI) en la negociación con la Argentina.
El titular del Banco Central precisó los anuncios del ministro Sourrouille, que también al regresar de los Estados Unidos el día anterior informó sobre un acuerdo con el FMI, que permitió un crédito puente del gobierno norteamericano, con un "desembolso inmediato" de 550 millones de dólares.
Machina aclaró que ingresarían en forma inmediata sólo 300 millones de dólares, porque sobre los res-

tantes 170 aún se están definiendo los plazos.
ADELANTOS DE FONDOS DE LA RESERVA FEDERAL
El principio de acuerdo con el FMI, que "se está terminando de negociar", debe ser considerado por el director de ese organismo el mes próximo, para su aprobación. Mientras tanto, la Reserva Federal de los Estados Unidos adelanta los fondos mediante un préstamo puente contra éste y otros créditos.
Los 550 millones de dólares se adelantan contra el tercer tramo del crédito "stand by" del FMI, por (Sigue en Página 3)

Reunión con las Amas de Casa en Gral. Ramirez

El día domingo 7 del corriente, en horas de la mañana, en el Quincho del C.P.M., se hizo presente la Secretaria del Departamento de la Mujer, Dra. Sara Graciela Liponezky de Amavet, ante una notable presencia del Sindicato de Amas de Casa, de Aranguren. Ante ellas expuso su cometido, trató sobre la Ley de Jubilación de las Amas de Casa, y evacuó consultas diversas de diferentes temas. Se organizó posteriormente un almuerzo a la canasta y finalmente se escuchó música que se transformó en un ameno baile. La Dra. de Amavet antes de retirarse fué efusivamente saludada por las concurrentes a la animada reunión, prometiendo un pronto retorno. Prensa y Difusión, febrero 9 de 1988.

J. Calificaciones: Retiro y Baja de Oficiales de Ejército

BUENOS AIRES.— La junta de calificaciones del ejército recomendó el pase a retiro obligatorio de ocho oficiales y la baja de otros tres, involucrados todos ellos en la sublevación de enero último, por considerarlos "ineptos para las funciones del grado". Con lo que prosigue cumpliéndose la vasta depuración iniciada por el jefe de la fuerza, general de división José Dante Caridi, luego de ser sofocado el alzamiento.

La información, proporcionada extraoficialmente por una fuente castrense a la agencia Noticias Argentinas, hizo saber los nombres de los oficiales cuyo retiro obligatorio se van a conocer una vez que Caridi vuelva de sus vacaciones en la costa atlántica, la semana venidera.

Se trata de los tenientes coroneles Ernesto Fernández Maguier, Santiago Alonso, Julio Carreto, Luis Nicolás Polo y Guillermo Rodri-

guez Mathem; los mayores Eduardo Villarreal y Jorge Durán; y el capitán Fernando García Pinasco.

Además, la junta recomendó la baja de los capitanes Jorge Margarián, Marcelo Chafaretein y Jorge Salvucci, pero en el caso de éste último la posible resolución quedará "en suspenso" hasta que se dé por finalizado el sumario al que ha sido sometido por la su-

Fijan Pautas de Garantías para Discusión de Paritarias

BUENOS AIRES.— El Gobierno dictó el decreto 183 mediante el cual se fijan pautas para la discusión de Convenios Colectivos de Trabajo en el sector público y prevé la incorporación de cláusulas que garanticen la continuidad de los servicios públicos en caso de medidas de acción directa.

El Decreto dispone que no podrán establecerse cláusulas para el ajuste de las retribuciones en función de coeficientes, porcentajes, índices, precios de referencia, o cualquier otro método de cálculo que tenga como base retribuciones distintas a las del propio cargo o categoría, o que establezcan la traslación automática de mejores beneficios otorgados a otros sectores.

Agrega que no se admitirán modificaciones en las condiciones de trabajo que impliquen una reducción del rendimiento del personal o que atenten contra la productividad o de alguna ma-

nera, afecten el ejercicio de la facultad de dirección tendiente a obtener un mejor uso de los recursos disponibles.

Precisa que los incrementos que se pacten «deberán resultar de la mayor productividad de cada empresa, teniendo en cuenta a ese efecto no sólo el mejor rendimiento sino también el que sea consecuencia de una gestión racional y de una adecuada organización de la empresa».

Sostiene que tampoco se admitirán cláusulas

que limiten las atribuciones del empleador en cuanto a la designación y promoción del personal o de cualquier manera restrinjan la facultad de optimizar la mano de obra ocupada.

Determina a su vez que «no se admitirán cláusulas que perturben la gestión empresarial, o que limiten o recorten la autonomía de decisión o el ejercicio de la facultad del empleador en ese campo».

Apunta luego que en cuanto a cláusulas referi-

das a permisos, licencias, vacaciones o jubilaciones, se ajustarán estrictamente a la legislación nacional vigente en la materia evitando situaciones que impliquen o generen privilegios.

Precisa además que se incorporarán a los Convenios Colectivos de Trabajo cláusulas que garanticen la continuidad de los servicios públicos en caso de medidas de acción directa, en salvaguarda de los usuarios y del patrimonio nacional.

Señala finalmente el decreto que «deberán alcanzarse acuerdos que permitan la incorporación de tecnología, previendo los correspondientes sistemas de capacitación para el personal dentro de las cláusulas de convenio».

**SERVICLUB
GOODYEAR**

DER GUMMI

DE JORGE E. ERHARDT

Venta de Neumáticos y Servicios

- ◆ ALINEACION
- ◆ BALANCEO DE RUEDAS
- ◆ ALINEACION DE FAROS
- ◆ MANTENIMIENTOS DE LLANTAS (Arenado)
- ◆ CORREAS GOOD YEAR

ATENCION! GRAL. RAMIREZ Y ZONA.

A partir de ahora compre sus cubiertas en 10 cuotas sin interés por círculos cerrados (sorteo o licitación).

20 DE SETIEMBRE 71 — T.E. 043 - 90.1340 - 90.1424 — Gral. Ramirez

Enfermería

LUCRECIA VIOLA - PATRICIA RODRIGUERO
Inyecciones — Nebulizaciones — Lavajes de oídos — Curaciones — Sueros — Enemas — etc.
ATENCION LAS 24 HORAS Y A DOMICILIO
Antártida Argentina y Moreno 389.
Teléfono 901210 — Gral. Ramirez.

DR. ODELL GALLO MORALES

Mat. Prov. 6583

Clinica General — Cirujía Biodigestiva — Atención de las cuatro especialidades básicas — Pediatría — Ginecología — Atención de Partos — Cesáreas — Geriatria.

Dra. MIRNA DORA ACOSTA DE GALLO
Mat. Prov. 5836
Enfermedades de la mujer — Clinica General.

ARENADOS EN GENERAL

CARROCERIAS, ACOPLADOS, TANQUES, TOLVAS, ACOPLADITOS RURALES, TRACTORES, LLANTAS, SEMBRADORAS, ETC..

Nuevo Equipo de Aire y Arenados
Juan Carlos Lust e Hijo

J. J. URQUIZA 326 GRAL. RAMIREZ TEL. 90-1101 Y 901276
ENTRE RIOS.



CLINICA RAMIREZ

SERVANDO FONSECA 193 TELEF. 901145
3164 GRAL. RAMIREZ ENTRE RIOS

**GUARDIAS MEDICAS
DIAGNOSTICO Y TRATAMIENTO**

Radiología — Análisis clínicos y Electrocardiogramas permanente. Ecografías — Ecocardiogramas — Ergometrias — Esofagogastroduodenofigroscopia — Colonofibroscopia — Broncofibroscopia — Rectosigmoidoscopia — Electroencefalograma.

Kinesioterapia — Onda Cortas — Ultrasonido — Horno de Bin — Rayos Infrarrojos — Rehabilitación.

**INTERNACION — CIRUGIA GENERAL — PARTOS
ESPECIALIDADES MEDICAS**

Clinica médica — Cirugía general — Ginecología — Partos — Pediatría — Dermatología — Urología — Neurología — Psiquiatría — Gastroenterología — Oftalmología — Nariz — Garganta y Oídos — Traumatología — Reumatología.

CARDIOLOGIA PERMANENTE.



LAR

**La Agrícola Regional Coop.
Agropecuaria, de Consumo
y de Servicios Públicos**



LA ELABORACION DE NUESTROS ALIMENTOS BALANCEADOS

CUENTA CON:
EFICIENTE CUERPO TECNICO — COMPLETO LABORATORIO DE
ANALISIS — CUIDADOSA SELECCION Y CONTROL DE MATERIAS PRIMAS.

SEÑOR PRODUCTOR TAMBERO:

Recuerde que el tambo es UN NEGOCIO y para que sus vacas produzcan...

requieren ALIMENTOS BALANCEADOS.

FUNDADA EL 29 DE
ABRIL DE 1910
Teléfonos 96 1191/218

SAN MARTIN Esq. MO-
RENO - CRESPO (E.R.)

NUTRI LAR

EN SUS DIFERENTES FORMULACIONES 13% Y 16%.
LA DECISION EXACTA: ALIMENTOS BALANCEADOS «NUTRI LAR».

168 Años del Tratado del Pilar. Asistirá el Gobernador Busti

Los gobernadores de Entre Ríos, Jorge Busti; de Buenos Aires, Antonio Cañero, y de Santa Fe, Víctor Reviglio, presidirán los actos conmemorativos del 168º aniversario del Tratado del Pilar, uno de los "pactos preexistentes" mencionados en el preámbulo de la constitución nacional, que dieron origen al federalismo argentino.

A los actos centrales han sido invitados gobernadores de todas las provincias; pero especialmente los de Entre Ríos, Buenos Aires y Santa Fe, estos firmantes del pacto en el año 1820.

Comenzará el 21 a las 18 frente al palacio municipal de Pilar, localidad

de la provincia de Buenos Aires. A las 18.30 el Concejo Deliberante de esa ciudad mantendrá una sesión especial en homenaje a los gobernadores. Luego, en la parroquia Nuestra Señora del Pilar, se celebrará una misa de acción de gracias con la participación de un coro mixto musical.

Tras rendir homenaje al anterior intendente de esa ciudad, fallecido en funciones el 14 de diciembre pasado, las autoridades se trasladarán a la plaza "12 de Octubre", donde bandas de música especialmente invitadas ejecutarán el Himno Nacional. Luego se colocarán palmas de laureles junto al monolito que recuerda la firma del Tratado.

Justicia de E. Ríos Falló Contra Despidos Empleados Públicos Dispuestos por Actual Gobierno

PARANA, A. — El Superior Tribunal de Justicia de Entre Ríos, en recientes fallos acogió favorablemente los recursos de amparo que fueron interpuestos por empleados públicos que habían sido separado de sus funciones por el actual gobierno por aplicación del decreto 22287. Este decreto establecía que no se renovarían los contratos de aquellos agentes estatales vinculados por esa forma jurídica, luego de su vencimiento el 31 de diciembre de 1987.

Los amparos fueron planteados por cuatro profesionales —arquitectos Lagadari, Guercovich, Rocca y Alvarez Aloy— quienes se desempeñan como inspectores zonales de la Dirección de Arquitectura y Construcciones de la provincia, en las regiones Concordia, Gualeguay-Victoria, Nogoyá-Tala y La Paz, respectivamente. Y por un superior zonal de la Dirección Provincial de Vialidad de apellido Boggiani, quien desempeña esas funciones en Rosario del Tala.

Todos plantearon sus am-

paros sosteniendo que tenían más de un año de antigüedad ininterrumpida en la administración pública, lo que acreditaron con los sucesivos contratos formalizados con el estado provincial y los recibos de sus haberes de sueldos. En su consecuencia, se consideraban amparados por la garantía de la estabilidad en sus empleos, que consagra el artículo 21 de la Constitución de Entre Ríos. Se apoyaron, asimismo, en diversos fallos y en antecedentes administrativos, que acordaron la extensión de dicha garantía al personal contratado, siempre y cuando sus servidores superaran el año de prestación continuada.

El Superior Tribunal de Justicia acogió dichos recursos, dictando sentencia en todos los casos por los cuales ordena el reintegro inmediato de los recurrentes a sus lugares de trabajo, dispóniéndose el pago de los haberes que les hubieran correspondido desde el cese hasta su efectivo reintegro e imponiendo las costas al estado provincial.

Guía Profesional

ESTUDIO TECNICO

Juan Carlos Velázquez

MAESTRO MAYOR DE OBRAS

PLANOS

Proyectos — Relevamientos — Gas del Estado
Desagues Cloacales — Dirección de Obras

San Martín 354 Gral. Ramírez

FARMACIA

"SAN ROQUE"

DE JORGE ERHARDT
Farmacéutico Nacional
ANEJO PERFUMERIA

FONSECA Y S. MARTIN TELEF. 961069

Héctor Raúl Schmidt Bender

Contador Público Nacional y
Licenciado en Administración.
CONTABILIDADES — IMPUESTOS —
ADMINISTRACION EN GENERAL.
BELGRANO 1220 TEL. 951147

CRESPO (E. Ríos).

MARCOS RODRIGUEZ

SUSANA PENNESI

ABOGADOS

JUBILACIONES — PENSIONES

HORARIO DE ATENCION

De 17 a 20 horas. — Sábado: 9 a 12 horas

Córdoba 356 Teléf. 90-1280

Gral. Ramírez.

NARIZ - GARGANTA Y OIDO

DR. ERNESTO DESIO

DR. AUGUSTO VASCHALDE

DRA. NELIDA DEL CARMEN SALOMONE

ATIENDE EN GRAL. RAMIREZ

Primer Sábado de cada mes en Clínica Ramirez

MUTUALES

S. FONSECA 193 — TEL. 90-1145.

JOSE L. BRUMATTI

Escribano Titular

Fonseca 31 — Tel. 96190 — Gral. Ramirez

ORGANIZACION MARTILLERA

GERARDO ALEJANDRO TABOADA

Campos — Casas — Terrenos

Comisiones — Consignaciones.

Arenales 58 — Gral. Ramirez.

GRACIELA ALICIA FOLMER

Abogada

Asuntos Cíviles — Comerciales — Sucesiones
— Jubilaciones y Pensiones.

Horario de Atención:

Lunes, Miércoles y Jueves de 8 a 12 Hs.
y de 15,30 a 19,30 horas.

Martes y Viernes de 15,30 a 19,30 horas.
Sábados de 8 a 12 horas.

Fonseca 50 — 3164 Gral. Ramirez (E. Ríos)

Marcelo Alcides Montero

MAESTRO MAYOR DE OBRAS
ESTUDIO TECNICO

Proyectos — Cálculos — Relevamientos —
Direcciones de Obras — Construcciones y
Relaciones — Planos de Instalaciones
Sanitarias — Electricidad.

Tel. 90 1419

Gral. Ramirez (E. Ríos)

Dr. JORGE ALBERTO BUDE

ABOGADO

Asuntos Cíviles — Comerciales — Defensas
Penales — Cuestiones Agrarias — Asuntos de
Familia — Trámites en la Justicia Federal.
25 de Mayo 525 — Tel. 981525 — Diamante.

Laboratorio de Análisis Clínico

María Zuzilda Scioli Francisco Dalotto

M. P. 277

M. P. 4236

BIOQUIMICOS

TRIUNVIRATO 440

TEL. 901269

GRAL. RAMIREZ.

Dr. CARLOS A. DESIO

Cirujano Oculista

AMB. Oftalmológico «Castroviejo»
Viguera 631.91 — Tel. 12678 — PARANA.

ODONTOLOGIA

DR. JUAN J. ROJAS ACOSTA

Atiende viernes desde las 16 horas

Sábado todo el día.

SE ATIENDEN TODAS LAS MUTUALES.

Servando F. 176 — Gral. Ramirez.

En Paraná San Martín 1205 — Tel. 223599

NOTAS SOCIALES

NOTICIAS PARROQUIALES Agradecimientos

SANTAS MISAS

Mañana sábado 20-2-88, 21 horas: Por Luis Antonio Bruera (p.p. su esposa).
 Domingo 21-2-88, 9.30 horas: Por Florencia Fiant de López (Tory) (p.p. Lidia V. de Desio).
 A Santa Rita y a la Madalla Milagrosa (p.p. Jorge).

p. su esposa e hijos). Por Catalina de Müller (p.p. Marcelo y Fila.).
Otros Avisos:

Bautismos
 Domingo 21-2-88, 10.30 horas: Gaspar Maximiliano Borgetto. Francisco Mesias Viva Mayer. Nerina Elsa Marlene Clauser.

Nupcias

Por Agustín Schiavo (p.

—Quedó consagrada el 5 del corriente mes la unión matrimonial del Sr. Elio Santiago Müller con la Srta. Favia Mabel Heffling. Fueron testigos de la ceremonia la Sra. Gloria del Carmen Sari de Müller y el Sr. Juan José Heffling.

—Contrajo matrimonio el 5 del corriente mes el Sr. Luis Alberto Morkel con la Srta. Silvana María Claudia Feser. En la oportunidad testificaron las actas la Sra. Erminida Teresa Schmunck de Müller y el Sr. José Lorenzo Hernández.

Nacimientos

—Desde el 12 del mes ppdo. Gonzalo Emmanuel alegre con su presencia el hogar de los esposos Idilio Norberto Eclesia y María Esther Ríos.
 —María Florencia llegó el 17 del mes anterior para alegría del hogar de los esposos Horacio Luis Guerrero y Mirtha Griselda Erhardt.
 —A los nombres de Evangelina Marilina responderá la pequeña que desde el 26 del mes pasado es motivo de felicidad en el hogar de los esposos Roberto Jorge Ziegler y Mirtha Haydeé Helver.

Cumpleaños

—El 20 del mes ppdo. festejó un año más de su existencia la Srta. Stella Maris Zapata quién con tan grato motivo se vio afectuosamente cumplimentada por sus familiares y amistades, en especial por su hermana Sonia y Sobrina Maira.
 —Hoy 19 cumple sus 17 años el joven Abel Omar Catalano, quién será objeto de cálidas demostraciones de afecto de familiares y amigos.

—El próximo domingo 21 del corriente el pequeño Horacio Gabriel Schreiner, se verá cariñosamente cumplimentado por sus familiares, especialmente por su abuela; al cumplir su primer año de vida.
 —Rodeado del cariño de sus familiares y amistades el 8 del corriente agregó un año más a su vida el Sr. Juan Carlos Riquel.

—Cumplimentado por sus hijos, nietos, bisnietos y amistades el 18 del actual cumplió sus 91 años de vida el abuelo Gabino Crámaro.

Inscripción

“La Dirección del Bachillerato Acelerado para Adultos: “30 de Octubre de 1983”; comunica que se encuentra abierta la inscripción definitiva para el ingreso a 1er. año, como así también la inscripción para 2do. y 3er. año.
 Aquellos alumnos inscriptos provisoriamente para 1er. año que adeuden la documentación requerida por el establecimiento, pueden presentar la en el horario de 19.30 a 21.30 horas.

Oración Milagrosa

Confío en Dios con todos mis esfuerzos. Por eso pido a Dios que alumbré mi camino concediéndome la gracia que tanto deseo.
 Publíquese y observará lo que pasará al cuarto día.
 J. B.

SE OFRECE

Persona sexo masculino, para cualquier tipo de trabajo, en especial avicultura. Tratar: Libertador 690.- Del Servicio Social Gratuito de “Pregón de Ramirez”.

SE OFRECE SRA.
 Para Trabajos Domésticos Tratar: Ema de Krenz Cepeda 163. Ramirez.

† **Ruperta Cáceres Vda. de Albornoz** (Q. E. P. D.) Falleció el 20-1-1988. Sus familiares agradecen todas las manifestaciones de condolencias recibidas por el doloroso trance que afecta sus hogares.
 Atención: Empresa “Santa Catalina”

† **Ana María Valentínuz de Gerling** (Q. E. P. D.) Falleció el 24-1-1988. Sus deudos hacen presente su íntimo reconocimiento a quienes les acompañaron en los angustiosos momentos de la pérdida irreparable de su querido ser.
 Atención: Empresa “Don Pacheco”.

† **Felisa Victoriana Peralta** (Q. E. P. D.) Sus familiares hacen presente su agradecimiento a quienes les hicieron presente sus condolencias y les acompañaron en los dolorosos momentos de la pérdida de su querido familiar.
 Atención: Empresa “Santa Catalina”

† **Hermínio Juan Cuevas** (Q. E. P. D.) Falleció el 27-1-1988. Sus familiares agradecen todas la manifestaciones de condolencias hechas presente con motivo del doloroso suceso que enluta sus hogares.
 Atención: Empresa “Don Pacheco”.

† **Alejandro Müller** (Q. E. P. D.) Falleció el 29-1-1988. Sus deudos profundamente agradecidos por el acompañamiento solidario en tan tristes circunstancias.

Gracias Espíritu Santo

Por los favores recibidos. F. A.

Gracias Espíritu Santo

Por los favores recibidos.

Gracias SAN CAYETANO A. J.

Oración Milagrosa

Confío en Dios con todos mis esfuerzos. Por eso pido a Dios que alumbré mi camino concediéndome la gracia que tanto deseo.
 Publíquese y observará lo que pasará al cuarto día.
 E. S.

tancias de tan irreparable pérdida.
 Atención: Empresa “Don Pacheco”.
 † **Adolfo Alcides Brunner** (Q. E. P. D.) Falleció el 31-1-1988. Sus deudos hacen presente su íntimo reconocimiento a quienes les hicieron presente sus condolencias y les acompañaron solidariamente en tan amargos momentos.
 Atención: Empresa “Don Pacheco”.

† **María Fuch de Schimpf** (Q. E. P. D.) Falleció el 1º-2-1988. Sus familiares agradecen profundamente todas las manifestaciones de condolencias recibidas, como así la asistencia al velatorio de los restos de su querido ser.
 Atención: Empresa “Santa Catalina”

† **Guillermo Stoll** (Q. E. P. D.) Falleció el 7-2-1988. Sus familiares agradecen las manifestaciones de condolencias presentadas con motivo del doloroso suceso que enluta sus hogares.
 Atención: Empresa “Don Pacheco”.

Atención: Empresa “Don Pacheco”.
 † **Pedro Crisólogo Nichea** (Q. E. P. D.) Sus deudos presentan su profundo agradecimiento a quienes les acompañaron en las angustiosas circunstancias de la irreparable pérdida de su amado ser.
 † **Ema María Bast de Wagner** (Q. E. P. D.) Falleció el 9-2-1988. Sus familiares íntimamente agradecidos por el acompañamiento en los angustiosos momentos transcurridos por la pérdida de su querido familiar.
 Atención: Empresa “Santa Catalina”

† **Edith Rusch de Ladner** (Q. E. P. D.) Falleció el 9-2-1988. Sus familiares agradecen a quienes haciéndose partícipes de su dolor por la irreparable pérdida les acompañaron solidariamente.
 Atención: Empresa “Santa Catalina”

ESCUELA ALBORADA

Llama a inscripción para cubrir interinamente un cargo de maestro especial de música.
 Horario de atención: 8 a 12 en el establecimiento escolar.

Oración Milagrosa

Confío en Dios con todos mis esfuerzos. Por eso pido a Dios que alumbré mi camino concediéndome la gracia que tanto deseo.
 Publíquese y observará lo que pasará al cuarto día.
 M. S.

Franqueo Pagado
Concesión N° 6
Distrito 12
Tarifa Reducida
Conces. N° 23
Grat: Ramirez
(E. Ríos)

Sanatorio Evangélico GENERAL RAMIREZ

DE LA CONGREGACION EVANGELICA ALEMANA GRAL. RAMIREZ

Av. San Martín 670 T.E. (043) 901170
 3164 - General Ramirez (Entre Ríos)

DIRECTOR: Dr. Miguel Angel Mancinelli.
 SUB-DIRECTOR: Dra. Lina A. Meler.

ESPECIALIDADES:
 Cardiología General
 Electrocardiogramas
 Ergometrias
 Cirugía General - Endoscopia Digestiva
 Ginecología - Papanicolaou - Partos
 Traumatología y Ortopedia
 Urología - Cirugía Endoscópica
 Clínica y Cirugía Ocular

Radiología
 Nariz - Garganta y Oído
 Pediatría y Neonatología

Medicina General - Endoscopia Digestiva
 Medicina General
 Anestesiología

Partos - Ginecología
 Ecografía General
 Cirugía Ginecológica General
 Enfermedades de la Piel
 Neurocirugía - Electroencefalogramas
 Alergia: Niños y Adultos
 Análisis Clínicos
 Kinesioterapia
 Fonoaudiología
 Psicología
 Obstetra

PRESTACIONES PERMANENTES EN:
 Radiología - Laboratorio de análisis clínicos - Cirugía - Internación
 - Onda corta - Ultrasonidos - Rayos infrarrojos - Horno de Bier
 - Electroanálgesia - Partos - Ecografías - Fisiocópias - Gripecopias
 - Consultorios externos - Incubadora - Monitores Fetal.

Dr. Juvenal Retamar
 Dr. Miguel A. Mancinelli
 Dra. Lucrecia F. de Tassi
 Dr. Hugo García
 Dr. Roberto J. Albornoz
 Dra. Graciela Bisbeher de Mancinelli
 Dra. Néilda P. de Aguirre
 Dr. Hugo M. Moyano
 Dra. María E. Polleke de Yannitto
 Dr. Luis M. Tassi
 Dr. Leandro Marañón
 Dres. Raúl Hetze
 Fernando Colomb
 Dr. José E. Yannitto
 Dra. Claudia de Wolff
 Dr. Mario Pierotti
 Dra. María C. Cassanitti
 Dra. Lina Meler
 Alba Barolin
 Marina Galfano
 Néilda de Kornschuh
 Iris de Ríos.

Constituyóse Nueva Comisión Municipal de Cultura

En una reunión efectuada en la casa municipal, quedó constituida la nueva Comisión Municipal de Cultura cuyos cargos quedaron distribuidos así:

Presidente: María Elena Díaz de Sinner; Vicepresidente: Adelma Badano de Milano; Secretaria: Ana Luisa Erbes de Hergert; Prosecretaria: Gloria Ledesma de Blum; Vocales: Irma D. Mesner de Malgrat, María Alicia Díaz de Mohr, Carlos Chort, Ricardo A. Tessore, Mary M. de Vega, María Arce de Saralegui, Griselda Diorio de Rodríguez, Ana Beatriz Chaparro, Alicia Castro de Vergara, Susana González Rillo de Dusse.

Coordinadores: Edelmiro E. Kramer; Alcides J. J. Desio.

Tratar: Gonzalo Ariel Monzón y Karina Fernández da Monzón. Belgrano 148. Gral. Ramírez.

SE OFRECE PARA TRABAJOS

Jardín Maternal "La Hormiguita Viajera"

INSCRIPCION

Se encuentra abierta la inscripción del Jardín Maternal de la Iglesia Evangélica del Río de la Plata, a partir del miércoles 24 de febrero, en la casa del Pastor Hauk, Independencia 370, Tel. 901173.

Las actividades normales del Jardín Maternal comenzarán el lunes 14 de marzo.

Horario: de 9 a 12.

Habrà transporte Escolar. Se aceptan niños de 2 a 4 años.

Las Pautas para la Asamblea del Congreso Pedagógico que se Realizará en Río Tercero

PARANA. — Se conocieron las pautas que regirán la asamblea nacional del Congreso Pedagógico que se realizará en Embalse Río Tercero, Córdoba, entre el 27 del actual y el 6 de marzo. Las pautas fueron acordadas en una reunión de la Comisión Organizadora del Congreso Pedagógico, en la que participaron entre otros, el secretario de Educación doctor Adolfo Stubrin; los subsecretarios de Gestión Educativa y Relaciones Educativas, doctores Juan Carlos Pugliese (h.) y Héctor Gutiérrez; y los ministros de Educación de Catamarca, de Formosa y del Chubut, Isidro Molina, Orlando Aguirre y Sergio España.

Las pautas recuerdan la representación que tocará a cada provincia: Buenos Aires 67; Capital Federal 22; Santa Fe 20; Córdoba 19; Mendoza 13; Tucumán y Entre Ríos 11 cada uno; Corrientes, Chaco y San Juan 10 cada uno; Salta, Misiones y Santiago del Estero 9 cada uno; Formosa, Jujuy y Río Negro 8 cada uno; Catamarca, Chubut, La Pampa, La Rioja, Neuquén, San Luis, Santa Cruz y Tierra del Fuego 7 cada uno. En total, 300 representantes.

La asamblea deberá producir el informe final del congreso, que será elevado a las autoridades nacionales.

LOS SIETE TEMAS PARA TRATAMIENTO

Las pautas ratifican los siete temas por tratarse, que fueron los considerados en las asambleas de base:

- 1) Objetivos y funciones de la educación, concebida como permanente, para la democratización y la afirmación nacional en el contexto de la liberación latinoamericana.
- 2) Objetivos y funciones de la educación para la realización plena de la persona en una sociedad participativa y pluralista.
- 3) Las formas de la educación.
- 4) La distribución de los servicios educacionales y su rendimiento.
- 5) Los aspectos pedagógicos.
- 6) La administración de la educación.
- 7) Gobierno y financiamiento de la educación.

Las actividades de la asamblea serán conducidas por la Comisión Organizadora Nacional (CON), conforme con el Art. 3º de la ley 23114.

Despensa y Mercería

De Luis Alberto Wollert
Art. de Tienda - Bazar

ATENDIDO POR SU NUEVO DUENO.

ARANGUREN — (ENTRE RIOS)

DR. JUAN JOSE AGUERA
MEDICO CIRUJANO
CLINICA MEDICA

CARDIOLOGIA PEDIATRIA

S. Fonseca 175 — Tel. 901145 — Gral. Ramirez

Estudio Jurídico Contable

HERGERT - ERHARDT

DR. ELIO E. HERGERT — Abogado

Civiles — Comerciales — Laborales — Sucesiones — Jubilaciones — Cobros — Contratos Agrarios — Accidentes.

C.F.N. VICTOR MARCELO HERGERT

C.F.N. ISABEL M. M. ERHART

Liquidaciones de:

Impuestos — Sueldos — Contabilidades.

Avda. San Martín 124 — Ramirez (E. Rios).

Gabinete Belleza

★ GLADYS BEATRIZ DE COLACHILE ★
★ PERITA EN COSMETICA CIENTIFICA ★

M. P. 4717

Plástica sin cirugía. — Métodos con resultado inmediato. — Estética corporal. — Maquillaje social y personal. Depilación.

SOLICITAR TURNO. — TEL. 90-1260.

Inst. Francisco Ramirez

La Rectoría del Inst. "Fco. Ramirez" comunica las siguientes fechas de inscripción:

SECUNDARIO

1º Año: 1º al 11 de marzo
2º Año: 1º y 2 de marzo.
3º Año: 3 y 4 de marzo.
4º Año: 7 y 8 de marzo.
5º Año: 9 y 10 de marzo.

Las clases darán comienzo el día 21 de marzo.

Asignaturas Previas: Del 1º al 4 de marzo. Los permisos para exámenes se retiran desde el 19 al 29 de febrero de 8 a 10 horas.

Recuperatorio: Del 1º al 14 de marzo.

Para mayor información consultar en el Inst. "Fco. Ramirez" de 8 a 10 horas.

GRACIAS

Espíritu Santo

Por los favores recibidos.

D. C. B.

Ayuda Económica para Estudiantes

LLAMADO A INSCRIPCION

Cooperativa La Ganadera General Ramirez, Agropecuaria, de Consumo y Provisión de Servicios Públicos Limitada llama a inscripción de aspirantes a recibir ayuda económica destinada a estudiantes universitarios de las carreras de Agronomía, Veterinaria y Licenciados en Cooperativismo y/o Nivel secundario en la especialidad agrotécnica.

- Se otorgarán tres becas de A 100 c.u.
- Periodo: a partir de marzo 88 a noviembre 88
- Fecha de cierre de inscripción: 29-2-88.
- Requisitos: Ser hijo de productor agropecuario asociado a la entidad, consecuente con la entidad, de escasos recursos y no tener otras becas.

Las solicitudes, por escrito, deberán contener datos personales, institución donde cursó sus estudios, acompañar fotocopia del certificado de estudios analítico, nombre de los padres, domicilio actualizado y carrera que desea cursar. Estas se remitirán en sobre cerrado a nombre del Sr. Presidente don Gonzalo Alvarez Maldonado, Ayuda Económica para Estudiantes (29-2-88), Belgrano 229, 3164 Ramirez (E. R.), sin colocar su remite en el sobre.

Otorgadas las becas los estudiantes deberán presentar ficha de inscripción en la Universidad y Escuela Agrotécnica e informes semestrales de su desempeño.

Los pedidos serán analizados por el Consejo de Administración y el orden de méritos será colocado en lugar visible en Secretaria a partir del 11-3-88, siendo además publicados en los medios de difusión de la zona.

VENDO

MOTO GILERA - Mod. 71

MUY BUEN ESTADO

Tratar: Tratado del Pilar 336 — Gral. Ramirez

SI DE:

—CASAS —CAMPOS —TERRENOS

SE TRATA:

Organización Martillera

Gerardo A. Taboada

Es el Nombre que Debe Buscar

CONCURRA A NUESTRAS OFICINAS Y ASESORESE SOBRE PRECIOS Y CONDICIONES.

VISITE NUESTRO PANEL DE EXPOSICION.

ARENALES Nº 58.

TEL. 90-1054

RAMIREZ (E. RIOS).



Antártida Inmobiliaria

ANTARTIDA ARGENTINA 245

TEL. (043) 901157

(3164) GRAL. RAMIREZ (ENTRE RIOS)

**CASAS
TERRENOS
CAMPOS
ALQUILERES**

Convocatoria Exitoso Cuarto Trasplante de Hígado en Hospital Italiano

SOCIEDAD CEMENTERIO EVANGELICO DE RAMIREZ

Dpto. Diamante - Entre Ríos

Conforme a lo establecido en los Estatutos Sociales; la Comisión Directiva de la Sociedad del Cementerio Evangélico de Gral. Ramirez, convoca a sus socios a Asamblea General Ordinaria, fijada para el día 28 de febrero de 1988 a las 16,30 horas en el salón de Culto, ubicado en calle Antártida Argentina Nº 293 de esta ciudad; para tratar el siguiente:

Orden del Día

- 1º.- Lectura de la lista de socios fallecidos durante el ejercicio 1987 y un minuto de silencio en su memoria.
- 2º.- Lectura del acta de la Asamblea anterior.
- 3º.- Memoria de la presidencia.
- 4º.- Lectura del Balance General, Cuadro Demostrativo de Recursos y Gastos correspondientes al ejercicio comprendido entre el 1º de enero al 31 de diciembre 1987, e informe del Revisor de Cuentas.
- 5º) Consideración del presupuesto para el año 1988.
- 6º.- Elección de un titular en reemplazo del Sr. David Gross; un Revisor de Cuentas Titular y un suplente en reemplazo de los Sres. Carlos R. Müller y Santiago R. Erbes.
- 7º.- Elección de dos socios para que firmen el Acta juntamente con el presidente y secretario.

La Comisión Directiva.

Gral. Ramirez, febrero de 1988.

Art. Nº 33: No habiendo quórum legal a la hora fijada y transcurrida media hora, la Asamblea se celebrará y sus decisiones serán válidas cualquiera sea el número de socios presentes.

NOTA: No se suspende por lluvia o mal tiempo.

BUENOS AIRES.— Una mujer recibió "con éxito" en el Hospital Italiano el cuarto trasplante de hígado practicado en el país, anunció el director del nosocomio, doctor Enrique Beveraggi.

Inicio de Clases en Entre Ríos

El Consejo General de Educación dispuso que las clases de nivel primario en los establecimientos de su jurisdicción se inicien el 14 de marzo.

Por su parte, en las escuelas secundarias comenzarán el 21 del próximo mes. Al respecto ya se ha emitido la resolución respectiva.

Enero: Mayor Producción de Automotores

La producción de automotores creció en el mes de enero último un 2,5 por ciento y las ventas un 15,2 por ciento en relación con diciembre de 1987. Sin embargo en comparación con enero del año último la producción cayó en un 6,3 por ciento pero las ventas aumentaron el 9,7 por ciento en igual período.

ADEFA puntualizó que SEVEL se mantuvo como la empresa líder en producción de vehículos, con 5.649 unidades, seguida por Autolatina (Ford) con 5.649, Renault con 4.686 Mercedes-Benz con 324, Sal-Lari con 200, Saab-Scania con 107, Fiat vehículos industriales con 50, y Decaroli con 2. El Renault 12 resultó ser el automóvil de mayor producción, con 2.049 unidades, seguido por el VW 1500 y Gacel, ambos con 1.236, luego Renault 11 con 1.222 y el Renault 18 con 1.046.

Nuevas Tarifas en el Túnel Subfluvial

Desde el 16 rigen nuevos precios en las tarifas de peaje del túnel subfluvial "Hernandarias". Son las siguientes:

Motos, A 3; automóviles, A 5; camionetas, A 7; camiones de dos ejes, A 16; de tres ejes, A 28; camiones con acoplado o semirremolque de cuatro ejes, A 37; camiones con acoplado o semirremolques de cinco o más ejes, A 54; omnibus de larga distancia, A 20; omnibus de servicio entre Paraná y Santa Fe, A 11,50, y tarifa adicional, A 85.

mado por el doctor Beveraggi, dado a conocer a las 17 se expresa que la paciente "evoluciona favorablemente", tras la operación efectuada entre la madrugada y las primeras horas de la tarde del lunes.

Las autoridades del hospital se negaron a suministrar "por razones de secreto médico" la identidad de la injertada, pero pudo saberse que se trata de una mujer de mediana edad.

El jefe de promoción del centro médico, Alvaro Ogara, dijo a "Noticias Argentinas" que la mujer recibió el hígado de "un joven de 24 años que donó todos sus órganos, tras padecer de aneurisma". "Como éste hombre falleció anteaer —continuó relatando Ogara—, su esposa ratificó la donación del órgano, con lo cual pudo practicarse la intervención quirúrgica en la mujer".

Por otra parte, María Cristina Maidana, quien recibió un trasplante de hígado también en el Hospital Italiano entre el jueves y viernes últimos, evolucionaba "favorablemente" del postoperatorio, de acuerdo con un parte médico.

El primer trasplante de

Apoyo a los Discapacitados

PARANA.— La Dirección de Rehabilitación firmará un convenio con la Asociación de Discapacitados de Entre Ríos (ADER), para establecer el auspicio permanente del gobierno provincial a las actividades de la entidad de bien público, como contrapartida de la participación de ésta en la fase experimental de apertura del Instituto Integral de Rehabilitación de Villaguay.

Este tema fue tratado durante una reunión realizada entre el director de Rehabilitación de la provincia, Alejandro Richardet, y representantes de ADER.

También se prevé la participación de los mismos discapacitados, mediante la creación de un Consejo Asesor Permanente integrado por representantes de todas las asociaciones relacionadas con ellos en nuestra provincia.

hígado —como informáramos oportunamente— se realizó el 10 de enero a Alicia Corsina, con resultado exitoso. Y el segundo caso se efectuó en la ciudad de Córdoba, pero el paciente falleció al cabo de la intervención quirúrgica.

* * * * *

DR. JORGE E. KRENZ
ODONTOLOGO

ATENCION EN ARANGUREN
Martes: 8 a 10 Hs. — Viernes: 15 a 19 Hs.
Domicilio Sra. Lydia de Mayer.

CENTRO DE SALUD E. LAURENCENA
Martes: 11 a 12 Hs. — Viernes 19 a 20 Hs.

* * * * *

Otra Singular Proclama del Ex Tte. Cnel. Aldo Rico

BUENOS AIRES.— El ex teniente coronel Aldo Rico, quien encabezó las sublevaciones militares de Semana Santa y de Monte Caseros, criticó severamente la actual situación política y castrense del país, y advirtió que "la dirigencia de todos los sectores deberían interrogarse acerca de cuánto tardará la sociedad argentina en producir otro 17 de octubre o —por que no— su propia Operación Dignidad".

Es una nueva proclama que dió a conocer desde el Penal Militar de Magdalena donde se encuentra detenido. Rico recomienda a dicha dirigencia que se pregunte también "que violencia tendrá y de que signo será" esta hipotética rebelión. Y le recomendó que "se plante seriamente la oportunidad y necesidad de realizar un gesto pacificador, profundo y totalizador, que sirva de puntapié inicial para construir un proyecto de convivencia que aleje el peligro de un conflicto similar al de los años '70".

Estos conceptos del ex militar están contenidos en una "Carta a la Opinión Pública" escrita de su puño y letra, a la que tuvo acceso ayer la agencia Noticias Argentinas.

En lo que llama "Reflexiones desde la Prisión", el destituido teniente coronel señala que "el poder existe mientras es pensado" y es "una construcción intelectual"; además de subrayar que la sociedad argentina, "harta de fracasos y profundamente desilusionada, está dejando de pensar el poder".

"Las recientes crisis militares por mi protagoniza-

das no escapan a este contexto", señaló Rico en su documento. "En tal sentido, el sector militar de la sociedad, en las personas de cuadros intermedios y más jóvenes, se colocan en Semana Santa a la vanguardia de la sociedad de la que forma parte para sacudir y alejarse de sus frustraciones, que materializa en un generalato que se había quedado estancado mas allá del '70", considera Rico.

Añade que ese generalato era "incapaz de comprender y enfrentar las nuevas exigencias de mando y obediencia, nacidas de la GCS. (Guerra Contra la Subversión) y de la batalla por Malvinas; y que por añadidura demostraba una deficiencia espiritual al ser incapaz de reaccionar frente a los ataques de la política militar del gobierno alfonsínista, atinando solo a entregar a sus camaradas".

"En tal sentido, pareciera ser que Semana Santa constituye algo así como la apertura de un dique, el despojamiento de inhibiciones que impidían reaccionar", estima luego el ex teniente coronel.

En su carta manuscrita, Rico señala luego que "el triunfo electoral del peronismo y la serie de paros obreros y empresarios, son un claro ejemplo de la reacción contra la situación socio-económica".

Luego considera que "la situación de la sociedad argentina debe preocuparnos a todos, no sólo la crisis militar, la sublevación de Monte Caseros o el pasaje a la clandestinidad de un capitán".

**Tenga Presente Señor Productor Asociado:
Los Mayores Beneficios en la Comercialización
de su Producción los Recoerá en la**

Cooperativa Agrícola Ganadera Aranguren Ltda.

VILLA ARANGUREN — TEL. 12 (ENTRE RIOS)

TODO AL BUEN SERVICIO DEL ASOCIADO

UNA COOPERATIVA JOVEN CON ESPIRITU DE GRANDE Y VOCACION DE SERVICIO.



DR. MARCELO ANGEL LESCANO
Veterinario
ROGELIO RICARDO
Ing. Agrónomo
Atiende en la Cooperativa

UN NUEVO SERVICIO MUTUAL ACA SALUD

COOPERATIVA DE PRESTACION DE SERVICIOS MEDICOS ASISTENCIAL LTDO.

Agente No. 207 Coop. Agrícola "Unión Regional" Ltda.

LIBERTAD Y BELGRANO

TEL. 90 1510 - 90 1514

3164 - GRAL. RAMIREZ (ENTRE RIOS).

Sesionó el Consejo Asesor Regional de la Asoc. de Cooperativas Argentinas

Con la presencia de delegados de las cooperativas La Ganadera Gral. Ramirez Ltda, Agrícola Unión Regional Ltda., Agropecuaria de Gualeguay Ltda, Agrícola Unión Regional Ltda., Agropecuaria de Gualeguay Ltda., La Entrerriana Ltda., Agropecuaria El Progreso Ltda, de la Filial ACA Paraná Sr. Rodolfo Gross y el Sr. Anldo Ramos por "La Segunda" Cooperativa Limitada de Seguros Generales.

El Sr. Gonzalo Alvarez Maldonado informó a los presentes respecto a la inauguración del Criadero de Semillas, propiedad de la Asociación de Cooperativas Argentinas en Pergamino, la que se efectuó el día 12 de febrero con la presencia del Presidente de la Nación Dr. Raúl R. Alfonsín, es digno destacar que por su tecnología es único en nuestro país ocupando además los primeros lugares en Sudamérica, siendo también el primero en su tipo para el movimiento cooperativo.

Posteriormente el Sr. Rodolfo Gross destaca la labor de la Filial la operatoria hasta el presente, situación de los mercados de granos y ofrece a las entidades presentes la participación en un cono cido programa radial.

Luego el Presidente del Consejo Asesor Regional Sr. Gonzalo Alvarez Maldonado presenta al Director de Cooperativas y Mutualidades de la Provincia Dr. Ricardo Rodriguez, quien ofreció su trabajo y colaboración para atender las necesidades del sector agregando que la opinión del cooperativista agropecuario "es la llave que permite percibir el estado de la pequeña y mediana empresa". Además realizó algunas consideraciones sobre la nueva orgánica de la Dirección, la que se halla "minimizada y desjerarquizada" acotó el Dr. Rodriguez.

El PEN. Dicta Decretos de Negociación de Paritarias

BUENOS AIRES. Trabajo, el secretario y el subsecretario de esa área y el director nacional de Relaciones del Trabajo que en el acto de homologación establecerán los ámbitos personales, territorial y tiempo de aplicación del convenio.

Los decretos, que llevan las firmas del presidente Raúl Alfonsín y del ministro de Trabajo, Ideler Tonelli, fueron dados a conocer el martes en la Casa de Gobierno, otorgan a las comisiones paritarias que se forman entre gremialistas y empresarios un plazo de 60 días para expedirse, que podrá prorrogarse por otro período similar.

Esta reglamentación difiere sustancialmente de la conocida hace dos días para el sector de la administración estatal, el que, en cambio, no podrá negociar cláusulas de ajustes automáticos de salarios, al tiempo que limitaba el derecho de huelga en el caso de los servicios públicos esenciales. Sólo podrán homologar los convenios el ministro de

La reglamentación dispone que antes de dictar una resolución denegatoria de la homologación, la autoridad transmitirá a las partes sus observaciones al convenio presentado y las invitará a reconsiderar y modificar sus criterios con que el ministro de Trabajo podrá atribuir la representación empleadora, de oficio o a pedido de las partes.

"ISEB"

HERRERIA ARTISTICA DE JOSE ALGARAZ

Rejas - Tramos y Pirámides para TV - Tinguados.- Construimos Cortadoras de Césped.- Soldaduras en General.

SANTA FE 40 GRAL. RAMIREZ

Optica Suiza II

DA A CONOCER EL NUEVO SERVICIO DE DESCUENTOS A MUTUALES

FAMI	20%
IOSEPER	20%
OSECAC	20%
ISSB	20%
ISAURA	20%
UOMA	20%
EMP. COMER.	25%

ARENALES 42

(A PASOS DEL BANGO ENTRE RIOS).

Dr. Agustín Antonio Morán

ODONTOLOGO

ATIENDE MUTUALES Y OBRAS SOCIALES
Horario: Lunes a viernes 8 a 12 y 15 a 20 horas
Sábados: 8 a 12 horas.

Avda. San Martín 419 T.E. 90 1282

Gral. Ramirez.

Laboratorio Optico Alemán

RUBEN M. HERBEL

Técnico Sup. en óptica

- ★ ANTEOJOS RECETADOS EN EL DIA
- ★ DESCUENTOS ESPECIALES A

-Todas las Mutuales-

(Sobre Cristales y Armazones).

★ CONSULTE PLANES DE PAGO

Libertador 44 - T.E. 90-1522 - Gral. Ramirez

SEÑOR PRODUCTOR AGROPECUARIO.

Asociación Cooperativas Argentinas Coop. Ltda.

DESDE 1922 SIRVIENDO AL PAIS.



CEREALES - SEMILLAS - CONSUMO

ALIMENTOS BALANCEADOS - INDUSTRIAS EXPORTACION - IMPORTACION.

POR SUS PRODUCTOS, CONSULTE A LA COOPERATIVA DE SU ZONA O A LA FILIAL DE ACA EN LA CIUDAD DE PARANA.

ESPAÑA 79 PLANTA BAJA OFICINAS 1 AL 6.
TELEFONOS 216258 - 214096.

Coop. "La Ganadera Gral. Ramirez" Ltda.

AGROPECUARIA, DE CONSUMO, Y PROVISION DE SERVICIOS PUBLICOS LTDA.

UNA COOPERATIVA AL SERVICIO DEL HOMBRE DEL CAMPO

- ◆ REMATES FERIAS
- ◆ ACOPIO DE CEREALES
- ◆ SEMILLAS
- ◆ AGROQUIMICOS

BELGRANO 229 - GRAL. RAMIREZ TEL. 901084 - PROV. 10

TELEFONOS:

90 1084 HACIENDAS - 90 1332 CEREALES - 90 1026 PLANTA SILOS.

Ingresan Fondos Cuantiosos por Caída Precios Exportaciones

TRAS LOS ACUERDOS CON EL FMI, INFORMO EL MIN. SOURROUILLE

te ingresemos, la diferencia ker. la financiaremos normalmente con crédito externo". **CON EL BANCO MUNDIAL**

BS. AIRES. - El ministro de Economía, Juan Sourrouille, anunció que las negociaciones llevadas a cabo en Washington con autoridades del Fondo Monetario Internacional, permitieron el ingreso al Tesoro Nacional de 500 millones de dólares "en función de la primera cuota de un fondo de reajuste de créditos por la caída de los precios en las exportaciones."

Explicó más adelante que los fondos concedidos por el FMI constituyen "en la práctica la contrapartida al déficit fiscal de la Argentina" y acotó: "En la medida en que nosotros tengamos déficit fiscal o sea gastemos más de lo que efectivamen-

"LAS METAS DE OCTUBRE SE CUMPLIERON" Agregó: "También se aclaró que las metas que se trataron en su momento para el mes de octubre, están satisfactoriamente cumplidas. Diría que el FMI va a poner a disposición de la Argentina una cuota no condicionada de su crédito".

El titular del Palacio de Hacienda formuló estas declaraciones a su llegada al país, procedente de la capital norteamericana y negó la existencia de condicionamientos políticos en las negociaciones, así como también la intervención directa del secretario del tesoro norteamericano, James Ba-

Posteriormente y respecto a las negociaciones mantenidas con el Banco Mundial, Sourrouille afirmó: "Hemos avanzado también en ello, especialmente en lo que hace a un crédito y a un programa importante de reajuste y reconversión del sistema financiero, que venimos discutiendo desde hace un tiempo y que prácticamente está listo. Además, seguimos gestionando créditos para el sector agropecuario".

Aranceles de Profesores Particulares

PARANA, P. - La comisión directiva del Centro Entrerriano de Docentes de Enseñanza Media y Superior fijó los aranceles para los profesores que dicten clases particulares: Programa alumnos regulares A 200; libros A 250; hora secundaria individual A 20; grupal A 15; programa alumnos terciarios A 300; hora alumnos terciarios A 25.

En otro orden de cosas, el CEDEMYC convocó a reunión de profesores que se desempeñan en el Instituto del Profesorado para tratar el llamado a concurso de las horas cátedras de ese tipo de establecimiento.

Evaluación para la Policía de Entre Ríos

PARANA. - El poder ejecutivo creó la comisión interdisciplinaria de evaluación para la pertenencia al cuerpo de policía y la de planes de estudio, que regirán en las distintas escuelas de formación de personal policial.

La primera —señala el parte oficial— tiene por objeto el estudio de los caracteres y condiciones del personal, en cuanto a la formación integral, desde el

ingreso y durante toda la carrera policial. La comisión de planes de estudio elaborará los programas que regirán en el ámbito de la Dirección de Institutos Policiales y designará a los profesores que trabajarán en las escuelas de formación de personal especializado.

Ambas comisiones estarán integradas por profesionales policiales, funcionarios provinciales de los organismos correspondientes y asesores de cada área interviniente. Se invitó además a participar de ellas a representantes de la legislación provincial.

Austral: No Habrá Brusca Devaluación

(Viene de Ira. P. 4)

unos 230 millones; alrededor de 150 millones del disponible del crédito de exportaciones y unos 170 millones de dólares del Banco Mundial.

Este último aspecto de negociación es el que está siendo analizado por funcionarios argentinos permanentes en la capital australiana: los subsecretarios de Política Económica Juan Sommariva y Política Presupuestaria, Ricardo Carrofi, y uno de los directores del Banco Central, Mario Vicent.

SEGUNDA PARTE DEL PRÉSTAMO AL AGRO

Los 170 millones de dólares se otorgarán contra segunda cuota del préstamo agrícola del Banco Mundial, que asciende a 175 millones, o contra el financo de 400 millones de la misma institución, sobre el que ya existe un preacuerdo pero el que debe ser aprobado por su directorio, a fines de febrero o principios de marzo.

El entendimiento con el FMI destraba el desembolso de la tercera cuota del préstamo stand-by, que se trata sobre las metas cumplidas en octubre último.

Actualmente, las autoridades económicas argentinas están fijando las metas para marzo y junio, que permitirán recibir las cuotas cuarta y quinta.

VENDO

2.500 JAULAS PARA 5.000 GALLINAS

FABRICADAS POR EUGENIO HEPP.

Muy buen estado. Precio al 50% de nuevas.

Tratar: Avda. Argentina 520 — Tel. 70.

MARIA GRANDE.

Estudio Jurídico Chémez

NALLIB A. CHEMEZ
JOSE MARIA CHEMEZ
CARLOS A. CHEMEZ

ABOGADOS

Atenderán los días jueves de 8 a 12 horas en:
Sarmiento 27 — Gral. Ramírez
Rivadavia 560 — T.E. 98 1182 — Diamante

Instituto Musical Privado

DIRECTOR: Osvaldo Luis Chiappesoni

PROFESOR: Norberto Antonio Brunner.

Enseñanza musical por teoría — solfeo — método acordeón a piano — órgano y piano electrónico — trompeta — bajo y guitarra eléc. — flauta melódica.

DIPLOMA OFICIAL

INSCRIPCIÓN: ANTARTIDA 65

TELEF. 901339 — GRAL. RAMIREZ

ETCHEVEHERE RURAL

S. R. L.

CONSIGNATARIOS

ANUNCIA SUS PROXIMOS REMATES GENERALES DE HACIENDAS

FEBRERO 1988

EN LAS INSTALACIONES DE NOGOYA

Lunes - 29

EN LA FERIA MUNICIPAL — VIALE

Miércoles

INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ.

Lunes 25

Pagos en el Día

— INFORMES —

FERIA «MARIA DOLORES» — T. E. 90-1031 — GRAL. RAMIREZ
URQUIZA 814 — T.F. 21-0457 - 22-4977 — PARANA (E. RÍOS).
CASEROS 939 — TELEF. 21620 — NOGOYA
SAN MARTIN Y PANUTO — TEL. 91 — VIALE

Remates Ferias — Operaciones Inmobiliarias — Campos — Haciendas.

Coop. "La Ganadera Gral. Ramirez" Ltda.

AGROPECUARIA, DE CONSUMO Y PROVISION DE SERVICIOS PUBLICOS

BELGRANO 229 TEL. 901084 - PROV. 10 GRAL. RAMIREZ

Personería Jurídica Acordada el 22 de diciembre de 1952.
Matrícula N° 2591.

Coop. La Ganadera Gral. Ramirez Ltda. informa a sus asociados y clientes en general sobre el remate general de hacienda realizado en sus instalaciones de Gral. Ramirez el día Jueves 11 de Febrero.

Ingreso	Precio Mínimo	Precio Máximo
Novillos gordos	2,15	2,52
Vaquillas gordas	1,93	2,52
Terneros gordos	38	2,46
Vacas gordas	112	2,04
Nov. Inv. raza carne	2,40	2,84
Hol. Argentino	303	3,20
Vaquillas invernada	210	2,90
Vacas Cons. y/o Inv.	142	1,70
Vacas con cría	92	520.-
Toros	27	2,21
Total	1.338	

PROXIMOS REMATES

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ TODOS LOS JUEVES

EN LAS INSTALACIONES DE C. GRANDE

EN HERNANDEZ

A las 15 Horas
Pagos al CONTADO